

## **RINGKASAN SKRIPSI**

Penelitian ini berjudul “Upaya Menguatkan Profil Pelajar Pancasila Melalui Pembelajaran PKN di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak”. Masalah umum yang ada dalam penelitian ini adalah “Bagaimana Upaya Menguatkan Profil Pelajar Pancasila Melalui Pembelajaran PKN di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak?”. Adapun sub fokus dalam penelitian ini yaitu (1) Bagaimana perencanaan pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar Pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak, (2) Bagaimana pelaksanaan pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar Pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak, (3) Bagaimana evaluasi pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar Pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perencanaan pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar Pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak, Pelaksanaan pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar pancasila, dan untuk mengetahui evaluasi pembelajaran PKN dalam menguatkan profil pelajar Pancasila. Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan bentuk penelitian deskriptif, Kemudian subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah, Waka Kurikulum, Guru PKN dan 8 Orang Siswa SMP Negeri 2 Pontianak. Teknik pengumpul data yang digunakan adalah teknik observasi langsung, teknik komunikasi langsung dan teknik studi dokumenter. Alat pengumpul data yang digunakan adalah panduan observasi, panduan wawancara, dan dokumentasi. Teknik dalam menganalisis data dalam penelitian ini dengan cara reduksi data, display atau penyajian data, dan pengambilan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian tentang Upaya Menguatkan Profil Pelajar Pancasila Melalui Pembelajaran PKN di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak melalui perencanaan pembelajaran PKN dalam upaya menguatkan profil pelajar pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak yaitu kegiatan perumusan tujuan yang ingin dicapai, metode yang digunakan untuk menilai pencapaian tujuan, bahan materi yang disajikan, metode yang digunakan dalam proses pembelajaran, dan sumber belajar. Pelaksanaan pembelajaran pembelajaran PKN dalam upaya menguatkan profil pelajar pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak yaitu pendahuluan, kegiatan inti, dan penutup. Evaluasi pembelajaran PKN dalam upaya menguatkan profil pelajar pancasila di Kelas VII SMP Negeri 2 Pontianak yaitu melakukan refleksi pembelajaran, mengidentifikasi apa saja yang sudah berhasil dan apa saja yang belum berhasil, merencanakan tindak lanjut untuk memperbaiki pembelajaran.